

Soprano, rappeur et compositeur

Le rappeur et compositeur français Soprano est membre du jury de « The Voice Kids ». Interview avec Le Journal des Enfants.



(1) Le Journal des Enfants : Vous êtes membre du jury de « The Voice Kids ». Vous avez une certaine influence auprès des jeunes ?

Soprano : Je joue un rôle important et c'est cool. Même si j'interprète beaucoup de chansons positives, j'écris souvent des chansons avec un message un peu lourd. De nombreux jeunes écoutent mon message. J'en suis très fier et cela me fait un grand plaisir.

(2) _____ 13 _____

Dans la vie, on doit construire quelque chose de positif. Il faut se battre pour essayer d'être heureux.

On doit profiter de chaque minute, respecter son voisin et accepter la différence de l'autre. C'est quelque chose d'important pour moi.

(3) Qu'est-ce que vous apportez aux enfants pendant l'émission ?

Pendant l'émission, il faut qu'on s'amuse et il est important que les jeunes se sentent bien. Ainsi, ils peuvent prendre confiance en eux et développer leur talent au maximum.

Je partage un peu mon expérience.

Cela fait vingt ans que je sors des albums. Je parle de la musique urbaine qui plaît aux jeunes. Peut-être que beaucoup de jeunes se reconnaissent dans ce que je fais.

(4) Vos enfants s'intéressent à la musique ?

Oui, ils n'ont pas le choix ! J'écoute de la musique toute la journée et je parle seulement de musique. Ma sœur, qui habite chez moi, a aussi une grande passion pour la musique. Et les gens que mes enfants rencontrent parlent seulement de musique, car leur papa fait de la musique. Mais j'essaie de les intéresser aussi à d'autres choses.

d'après Le Journal des Enfants, le 22 octobre 2018